



Josette CONTASSOT nous a quittés, il y a quelques jours, le 25 mars 2020.

Elle avait été hospitalisée à Montreuil suite à une infection liée au coronavirus.

Elle aurait eu 93 ans le 24 avril.

Josette s'est engagée très jeune, à **la Cgt**, puisqu'elle en est devenue **adhérente en 1941**.

Elle a fait toute sa carrière à la Caisse Primaire d'Assurance Maladie de la région parisienne, en tant que secrétaire administrative, et militante de base de la Cgt, aimait-elle à le rappeler, mais ô combien active.

Josette a été de toutes les luttes, pour défendre l'intérêt collectif et individuel des personnels de la Sécurité sociale.

Elle a poursuivi après sa retraite son engagement à la Cgt, en adhérant à l'Ufros, afin de continuer la lutte pour la défense des revendications des **retraités de l'ensemble des organismes sociaux**.

Elle est d'ailleurs devenue en 1987/88 **secrétaire générale de notre Ufros**.

Josette parallèlement à ses activités syndicales était une militante convaincue de la paix, (elle avait adhéré à l'appel des cent dès sa création), et de la solidarité avec le peuple Palestinien en étant membre de l'Association France Palestine Solidarité.

Les militant-e-s de la FNPOS et de l'Ufros, présentent leurs sincères condoléances à sa famille, et lui témoigne toute leur solidarité et leur sympathie.

